

ABRIRÍAN PAQUETES

Xochimilco se disputa voto por voto

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimn.com.mx

En Xochimilco, el candidato José Carlos Acosta (Morena-PT) aventaja por mil 392 votos a Gabriel del Monte Rosales (PRI-PAN-PRD), de acuerdo al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), lo que hace muy probable que se deban contar todos los votos de dicha elección, consideró la consejera electoral Erika Estrada Ruiz.

"Procede el conteo de todos los votos, ¿qué significa?, que van a tener que abrir todos los paquetes electorales, de todas las casillas instaladas, en presencia de todos los partidos políticos;

ellos son vigilantes de todo el proceso electoral. Se van a abrir los paquetes, se levantan las actas y voto por voto son contados por los funcionarios, mostrándolos a los partidos, para determinar si hubo algún error en la clasificación de los votos o tal vez en el llenado de las actas", explicó Estrada Ruiz en conferencia en el IECM.

El Código de Instituciones y Procedimientos Electorales establece que si hay una diferencia de menos del 1 por ciento de la votación entre el primer y segundo lugar se deberá hacer un conteo de la totalidad de los votos.

61,992
VOTOS

fueron para Morena-PT y
60 mil 600 para PRI-PAN-
PRD, de acuerdo con el
PREP.



Morena quiere continuar la 4T en Xochimilco

SEBASTIÁN DÍAZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.– José Carlos Acosta Ruiz, quien está en busca de su reelección en Xochimilco, se mantiene en primer puesto según el PREP, con lo que espera encabezar la continuidad de la Cuarta Transformación al sur de la Ciudad.

Esta es una de las demarcaciones más cerradas en porcentajes, tras el informe preliminar brindado el pasado domingo por el PREP; sin embargo, quien fuese uno de los fundadores del partido guinda, continúa como líder en las preferencias al corte de este lunes 7 de junio.

Aunque la diferencia es mínima, Ruiz suma el 40.47% de las preferencias con 61, 992 votos con el 98.98 de actas contabilizadas, poco más de 1,000 por sobre Del Monte Rosales, candidato por el PAN, PRI y PRD, con 60 mil 600.

Bajo el argumento de continuar con un proyecto de nación, Ruiz cerró su campaña con el recordatorio de por qué no confiar en la oposición: “es un proyecto en el que tenemos que cambiar a todas esas prácticas malas que no debes de olvidar; más de 70 años de PRI, PAN y la comparsa del PRD hay que eliminarlas”.

Por su parte, el IECM, hizo saber que en caso de mantenerse la diferencia menor al 1%, entonces podría darse un recuento.

· Va muy cerrado con la Alianza



Consejera proyecta 'voto por voto' en Xochimilco

REDACCIÓN

@DDMexico

Al existir una diferencia de mil 300 sufragios en Xochimilco, entre José Carlos Acosta Ruiz, de Morena y Gabriel del Monte Rosales, del PAN-PRI-PRD, es probable que haya un recuento voto por voto, adelantó Erika Estrada Ruiz, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

“En Xochimilco está muy cerrada la elección, el PREP arroja una diferencia porcentual por abajo del uno por ciento, más o menos de mil 300 votos”, explicó.

Asimismo, subrayó que aún no se acaban de computar todas las actas, pero si cuando se termine, la diferencia entre primer y segundo lugar se mantiene con menos de 1 por ciento, entonces es necesario que haya un proceso minucioso de boleta por boleta.

“Procede abrir todos los paquetes electorales, de todas las casillas instaladas, en presencia de todos los partidos, ellos son vigilantes del proceso”, enfatizó.

● En esa demarcación, los conteos muestran menos de 1% entre el primero y segundo lugar.



Xochimilco podría tener conteo voto por voto

REDACCIÓN CONTRA

Debido a que la elección de alcalde en Xochimilco está muy cerrada, se tendrá que hacer un recuento de todos los votos, pues hasta el momento hay una diferencia de alrededor de mil 300 votos, entre Gabriel del Monte Rosales, del PAN, PRI Y PRD y José Carlos Acosta Ruiz, de Morena, lo que significa menos del uno por ciento de la votación, si la tendencia se mantiene al término de computar las actas de casilla.

La consejera electoral del IECM, Érika Estrada Ruiz, detalló que aún no se acaban de computar todas las actas, pero si cuando se termine de hacer el cómputo la diferencia entre el primer y segundo lugar, sigue siendo de menos de 1% se hará un conteo de votos nuevamente.



En Xochimilco podría haber conteo voto por voto consejera

Erika Estrada Ruiz, consejera del IECM indicó que el PREP arroja una diferencia porcentual menor al uno por ciento entre los candidatos del PAN-PRI-PRD y de Morena

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/en-xochimilco-podria-haber-conteo-voto-por-voto-consejera/1453339>

GEORGINA OLSON | 14:45 hrs.

CIUDAD DE MÉXICO.- La elección de alcalde en Xochimilco está muy cerrada, hasta el momento hay una diferencia de alrededor de mil 300 votos entre Gabriel del Monte Rosales, del PAN-PRI-PRD y José Carlos Acosta Ruiz, de Morena, lo que es menos del uno por ciento de la votación, si la tendencia se mantiene cuando se acaben de computar todas las actas de casillas, tendrá que haber un recuento de todos los votos.

En Xochimilco está muy cerrada la elección, el PREP -que ya tiene contabilizadas el 98 por ciento de las actas- arroja una diferencia porcentual por abajo del uno por ciento, más o menos de mil 300 votos", explicó la consejera electoral del IECM, Erika Estrada Ruiz.

La consejera detalló que aún no se acaban de computar todas las actas, pero si cuando se termine de hacer el cómputo la diferencia entre el primer y segundo lugar, sigue siendo de menos de 1 por ciento se hará un conteo de todos los votos.

Procede el conteo de todos los votos ¿qué significa? que van a tener que abrir todos los paquetes electorales, de todas las casillas instaladas, en presencia de todos los partidos políticos, ellos son vigilantes de todo el proceso electoral, se van a abrir los paquetes, se levantan las actas y voto por voto son contados por los funcionarios mostrándolos a los partidos, para determinar si hubo algún error en la clasificación de los votos, o tal vez en el llenado de las actas", detalló.

Podría haber conteo voto por voto en Xochimilco

Erika Estrada Ruiz, consejera del IECM indicó que el PREP arroja una diferencia porcentual menor al uno por ciento entre los candidatos del PAN-PRI-PRD y de Morena

<https://www.palcoquintanarroense.com.mx/mexico/podria-haber-conteo-voto-por-voto-en-xochimilco/>

7 junio, 2021

CIUDAD DE MÉXICO.- La elección de alcalde en Xochimilco está muy cerrada, hasta el momento hay una diferencia de alrededor de mil 300 votos entre Gabriel del Monte Rosales, del PAN-PRI-PRD y José Carlos Acosta Ruiz, de Morena, lo que es menos del uno por ciento de la votación, si la tendencia se mantiene cuando se acaben de computar todas las actas de casillas, tendrá que haber un recuento de todos los votos.

En Xochimilco está muy cerrada la elección, el PREP arroja una diferencia porcentual por abajo del uno por ciento, más o menos de mil 300 votos", explicó la consejera electoral del IECM, Erika Estrada Ruiz.

La consejera detalló que aún no se acaban de computar todas las actas, pero si cuando se termine de hacer el cómputo la diferencia entre el primer y segundo lugar, sigue siendo de menos de 1 por ciento se hará un conteo de todos los votos.

Másnoticias

Escape en el reclusorio de Puebla, hermanos intercambian lugar

INE asegura el país está en paz tras los comicios más grandes de la historia

Incorporan caninos a búsqueda de mineros en Múzquiz

Procede el conteo de todos los votos ¿Qué significa? que van a tener que abrir todos los paquetes electorales, de todas las casillas instaladas, en presencia de todos los partidos políticos, ellos serán vigilantes del proceso electoral completo, se van a abrir los paquetes, se levantan las actas y voto por voto son contados por los funcionarios mostrándolos a los partidos, para determinar si hubo algún error en la clasificación de los votos, o tal vez en el llenado de las actas", detalló.

En Xochimilco está muy cerrada la elección: consejera electoral del IECM

GEORGINA OLSON | EXCÉLSIOR 07/06/2021

<https://www.imagenradio.com.mx/en-xochimilco-esta-muy-cerrada-la-eleccion-consejera-electoral-del-iecm>

Elección de alcalde en Xochimilco está muy cerrada, hasta el momento hay una diferencia de alrededor de mil 300 votos entre Gabriel del Monte Rosales, del PAN-PRI-PRD y José Carlos Acosta Ruíz, de Morena, lo que es menos del uno por ciento de la votación, si la tendencia se mantiene cuando se acaben de computar todas las actas de casillas, tendrá que haber un recuento de todos los votos.

En Xochimilco está muy cerrada la elección, el PREP -que ya tiene contabilizadas el 98 por ciento de las actas- arroja una diferencia porcentual por abajo del uno por ciento, más o menos de mil 300 votos", explicó la consejera electoral del IECM, Erika Estrada Ruíz.

La consejera detalló que aún no se acaban de computar todas las actas, pero si cuando se termine de hacer el cómputo la diferencia entre el primer y segundo lugar, sigue siendo de menos de 1 por ciento se hará un conteo de todos los votos.

Procede el conteo de todos los votos ¿qué significa? que van a tener que abrir todos los paquetes electorales, de todas las casillas instaladas, en presencia de todos los partidos políticos, ellos son vigilantes de todo el proceso electoral, se van a abrir los paquetes, se levantan las actas y voto por voto son contados por los funcionarios mostrándolos a los partidos, para determinar si hubo algún error en la clasificación de los votos, o tal vez en el llenado de las actas", detalló.

Xochimilco sigue en el aire: al cierre del PREP ligera ventaja de José Carlos Acosta de Morena

<https://politico.mx/central-electoral/elecciones-2021/alcald%C3%ADas/xochimilco/xochimilco-sigue-en-el-aire-al-cierre-del-prep-ligera-ventaja-de-jos%C3%A9-carlos-acosta-de-morena/>

XOCHIMILCO

jose-carlos-acosta-ruiz-gabriel-del-monte.jpg

Fotos: Facebook

Aquiles Siller

Lun 07 Junio 2021 21:45

A las 20 horas de este 7 de junio se cerró el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) en las elecciones de Ciudad de México con 13 mil 85 actas contabilizadas que representan el 99.4%. En el caso de la elección para la alcaldía de Xochimilco, aunque lo moneda sigue en el aire, hay una muy ligera ventaja para el candidato de Morena-Partido del Trabajo José Carlos Acosta Ruiz frente a Gabriel Del Monte Rosales de la coalición PAN-PRI-PRD. El consejo del Instituto Electoral local (IECM) está agendado a sesionar este martes 8 a las 13:00 horas en donde se podría anunciar el conteo voto por voto.

Los números

José Carlos Acosta Ruiz, de Morena-PT, con 40.47%

Gabriel Del Monte Rosales, de la coalición PAN-PRI-PRD con 39.56%

¿Por qué importa? El mapa político de CDMX quedó completamente dividido. Finalmente el bloque PRI-PAN-PRD se queda con 8 alcaldías, además de una para el PAN. Mientras que MORENA- PT con 7 alcaldías, ya con Xochimilco incluido, si se llega a confirmar el resultado.

¿Qué se ha dicho? “Por disposición legal, si la diferencia entre el primero y el segundo lugar es menor al 1 por ciento procede el conteo total de todos los votos, van a tener que abrir todos los paquetes electorales de todas las casillas instaladas en Xochimilco y en presencia de los partidos políticos, voto por voto será contado por las y los funcionarios”, declaró Erika Estrada, consejera del IECM.

Marchan para denunciar irregularidades en las urnas a favor del actual alcalde José Carlos Acosta y exige @GamoMonte el recuento de todos los votos de la elección. @aristeguicnn @CNNEE @reformaciudad @Univ_Estados @lajornadaonline @Forbes_Mexico @AAtaydeR @iecm #Xochimilco pic.twitter.com/4Aj6zQCxRY

— Xochimilco CDMX (@En_Xochimilco) June 8, 2021

En Xochimilco la contienda sigue cerrada; no se descarta voto por voto: IECM

La diferencia entre el primero y segundo lugar es de menos de 1%

<https://elbigdata.mx/bignews/elecciones-2021-en-xochimilco-la-contienda-sigue-cerrada-no-se-descarta-voto-por-voto-iecm/127709>

Por:Redacción junio 07, 2021 La diferencia entre el primero y segundo lugar es de menos de 1%

Con 98% de las actas capturadas en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) 2021 de la Ciudad de México, la diferencia entre el primero y segundo lugar en la alcaldía Xochimilco es de un punto, por lo que se sigue considerando empate técnico.

Hasta el momento, hay una diferencia de alrededor de mil 300 votos entre Gabriel del Monte Rosales, del PAN-PRI-PRD y José Carlos Acosta Ruíz, de Morena, lo que es menos de 1% de la votación.

De acuerdo con la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Erika Estrada Ruíz, si al terminar de computar todas las actas, la diferencia entre el primer y segundo lugar, sigue siendo de menos de 1% se hará un conteo de todos los votos.

Te sugerimos: Morena se derrumba, se queda con 5 alcaldías y PAN-PRD-PRI con 10; Xochimilco en empate técnico

Esto significa que van a tener que abrir todos los paquetes electorales, de todas las casillas instaladas, y se cuentan todos los votos.

"ESTO SE HACE EN PRESENCIA DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ELLOS SON VIGILANTES DE TODO EL PROCESO ELECTORAL, Y LOS VOTOS SON CONTADOS POR LOS FUNCIONARIOS, MOSTRÁNDOLOS A LOS PARTIDOS PARA DETERMINAR SI HUBO ALGÚN ERROR EN LA CLASIFICACIÓN DE LOS VOTOS, O TAL VEZ EN EL LLENADO DE LAS ACTAS", DETALLÓ LA CONSEJERA AL DIARIO EXCÉSIOR.

La noche de ayer el IECM presentó su conteo rápido donde se dio el triunfo a Morena en cinco alcaldías y 10 a la alianza Va por México, conformada por PAN-PRD-PRI.

La única alcaldía donde no se pudo declarar una tendencia de votación fue en Xochimilco debido a lo cerrado de los conteos.

La votación en la CDMX durante esta elección intermedia llegó a un histórico 52 por ciento

<https://capital-cdmx.org/nota-La-votacion-en-la-CDMX-durante-esta-eleccion-intermedia-llego-a-un-historico-52-por-ciento2021766>

Ciudad de México.-La elección de este domingo 6 de junio en la CDMX no sólo será histórica por los sorpresivos resultados obtenidos en muchos territorios, donde contra lo esperado, la oposición le arrebató a Morena el gobierno. También lo será porque a pesar de ser comicios intermedios, la votación llegó a un 52 por ciento, ocho puntos más que en la elección intermedia de 2015.

Un total de 3 millones 948 mil 508 sufragios se emitieron en la jornada electoral, de los cuales 103 mil 514 quedaron registrados como sufragios nulos.

En elecciones anteriores que no fueron las presidenciales la participación ciudadana no rebasaba un 50 por ciento.

La consejera electoral Erika Estrada detalló hoy en conferencia que la jornada electoral del domingo se caracterizó por incidentes menores.

Según la autoridad electoral, sólo hubo 21 incidentes reportados con algún grado de violencia, pero que fueron, por ejemplo, reclamos a gritos de votantes porque no avanzaba la fila o diferencias entre representantes de casilla.

Agregó que a más tardar el día de mañana martes 8 de junio se tendrán concluidos a un 100 por ciento los cómputos distritales para tener la integración total de la votación.

De acuerdo con la consejera electoral, un factor que pudo haber incidido en la mayor votación durante esta jornada electoral fue que por primera vez aplicó la figura de la reelección, lo que significó la posibilidad para la ciudadanía de refrendar o no a un alcalde o diputado.

De 242 cargos de elección que se pusieron en juego durante los comicios de este domingo 6 de junio, 118 abanderados buscaron la reelección.

**Resumen Informativo Imagen Informativa Tercera Emisión
(2021-06-07), 90.5 Imagen, Imagen Informativa Tercera Emisión, Esteban Arce, Rogelio Magaña, (Resumen Informativo) - 18:30:36, Duración: 00:14:41 Precio \$1,909,130.00**

ESTEBAN ARCE, CONDUCTOR: El presidente nacional del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova, aseguró que tras los comicios de ayer el país está en paz pese a que se habían generado ciertas expectativas y pese a que la pandemia tampoco ayudaba. Esto significa que las elecciones son el medio pacífico para dirimir diferencias.

Está bien, cuando me peleo contigo, Héctor Alonso, hagamos mejor una votación.

HÉCTOR ALONSO, CONDUCTOR: A lo mejor ahí se arregla todo.

ESTEBAN ARCE: Pues sí, a lo mejor es más picado, le hablamos a Lorenzo Córdova con la huella y así. ¿Tú cómo la ves, Belén?

BELÉN GUIZAR, CONDUCTORA: No los escuché la verdad, perdón, tuve algunos problemas técnicos, pero díganme.

ESTEBAN ARCE: No, es que estamos diciendo que dice Lorenzo Córdova que si los comicios son el medio para -pacífico- para dirimir diferencias, le digo que sí traemos una bronca entre nosotros, le hablamos a Lorenzo Córdova y se acabó la bronca.

BELÉN GUIZAR: Ándale o que la organize Roger, que funja como Lorenzo Córdova.

ESTEBAN ARCE: El has de cuenta Lorenzo Córdova, no, buen trabajo el del INE, la verdad es que... Espectacular, o sea, para unas elecciones intermedias, e instalar toda esta... 99% de casillas, la verdad es que...

HÉCTOR ALONSO: Y en medio de la pandemia como bien lo dicen.

ESTEBAN ARCE: No, déjate en medio de la pandemia, o sea, el tema de seguridad, De balazos que había en cualquier lado. Entonces la verdad es que loable lo que ha hecho el INE. Aquí se le ha criticado cuando se pasan de lanzas, pero cuando hacen un buen trabajo, felicidades y más que... Todavía estamos todavía muy poco participativos. Hay 51% de gente que vota. O sea, del 100% de un padrón electoral.

HÉCTOR ALONSO: Debería de ser obligatorio, Esteban, obligatorio votar y si no votas a la cárcel. (PANELISTAS) Sí hay países que es obligatorio.

ESTEBAN ARCE: No, hay países donde es obligatorio ser funcionario de casilla, España por ejemplo. En España (PANELISTAS) no creo, no se que te hacen, no se si te quitan el pasaporte o una de esas, pero sí, la verdad es que no está bien visto en muchas sociedades. Aquí es voluntario, pero también hay mucha desidia, pero lo increíble es que muchos que están inscritos en el padrón electoral se quejan y no votan.

HÉCTOR ALONSO: Sí, sí, a ver, si no votas, de qué te quejas.

ESTEBAN ARCE: De qué te quejas, o sea, de que estás alardeando.

Bueno, según el Programa de Resultados Electorales Preliminares del INE ayer hubo un récord de participación ciudadana en las urnas para una elección federal intermedia, lo que estamos diciendo, ya que se rebasó el 51%, superior al del 2015, cuando fue de 47.72%. Además se instalaron 99.73% de las casillas. Bueno, esta es... El buen trabajo del INE y sobre todo los voluntarios, los ciudadanos, porque el INE es ciudadano, ojo, no es un organismo público, no es un organismo gubernamental. No, no, la esencia es eminentemente ciudadana, así es que no se cuele en el arete...

HÉCTOR ALONSO: El milagrito.

ESTEBAN ARCE: El milagrito, nadie que no sea ciudadano. Digo, todos somos ciudadanos aunque seamos parte del gobierno, pero los, cuando organiza algo del gobierno, generalmente no sale tan bien.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, afirmó que el revés electoral que sufrió Morena en la capital del país se debió principalmente a una campaña de desprestigio en contra de la 4T que impactó un sector de los capitalinos. Se deben hacer ajustes y trabajar más, consideró.

Esta campaña de desprestigio la generó principalmente su administración.

BELÉN GUIZAR: Sí, porque la caída del Metro no fue parte...

ESTEBAN ARCE: No, déjate la caída del Metro. El insulto a la gente de mantener a la señora del Metro ahí es como una bofetada, a ver, yo hago lo que quiero, bueno pues también nosotros hacemos lo que queremos a la hora de las votaciones y también lo que cada vez que hay anarquía en la ciudad y desmanes y pintarrajeados y llevarse al Colón porque a mí me pareció y no me gusta y no estoy de acuerdo. Un día de estos se van a llevar el Ángel de la Independencia, lo va a voltear p'al otro lado.

Digo, ese tipo de cosas que las puede hacer, pero no las debe hacer. Pero además de eso hay muchísimas cosas, el tema de inseguridad, el tema de, de, de, pues el cómo se manejó la pandemia aquí, se permitieron conciertos, luego se cerró la ciudad, luego no se apoyó a nadie, en fin.

BELÉN GUIZAR: Se han elevado los gastos también de servicios básicos.

ESTEBAN ARCE: Esto no es más que un mal gobierno, lo que cuando alguien vota o no vota por ti es síntoma de que estás gobernando mal. Entonces la señora Sheinbaum no le debe de achacar nada a una campaña de desprestigio.

Y, si la hubo, fue porque se la ganaron a pulso, ¡pero a pulso!

BELÉN GUIZAR: Pero no es una campaña orquestada, o sea es el resultado de lo que hicieron mal.

ESTEBAN ARCE: A ver, si no se hubiera caído el Metro, no hubiera habido críticas en ese sector, sino se hubiera explotado la central del Metro, no hubiera habido críticas en ese sector, si no hubiera la cantidad de asaltos y secuestros... Ahora, si se cuelgan con números verdaderamente optimistas en el sentido de que ha bajado el crimen, sí güey (SIC) y cuando todo mundo estuvo en pandemia sin trabajar, muriéndose de hambre también y

cuando no hubo ayuda, cuando no apoyaron a los restaurantes y no apoyaron y se vieron muy severos en seguir cerrando y seguir cerrando sin ayuda, qué querían, que cuando se abriera y hubiera votaciones corriera la gente a votar por ellos, por favor. Y además es una debacle porque hay que recordar que el bastión de la izquierda en México ha sido la Ciudad de México y la Ciudad de México es más importante que muchos estados juntos, eh.

BELÉN GUIZAR: Y termómetro de lo que viene también en las federales.

ESTEBAN ARCE: Sí porque además, a ver, va a ser más difícil para ella gobernar con una mayoría de oposición, si no pudo... De 16, tenía 14 alcaldías. Ahora que tenga nada más siete, imagínate, va a ser aún más difícil. Y yo creo que sus aspiraciones políticas también se ven muy menguadas (PANELISTAS) pues sí, porque...

BELÉN GUIZAR: No, yo no creo que ya ni las tenga, ¿o sí?

ESTEBAN ARCE: Pues no, a ver, ya no le da tiempo porque ya no hay otras elecciones intermedias donde pueda reponer el caso, entonces...

HÉCTOR ALONSO: Se ve que puede perder también...

ESTEBAN ARCE: El antecedente inmediato a unas elecciones federales era esto y qué tal le fue, pues fatal, perdió el posicionamiento de la izquierda. Así es que bueno, mala, muy mala jornada. Yo creo que es la gran perdedora Claudia Sheinbaum.

Bueno, el Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que si la diferencia de -1% entre los candidatos a la alcaldía Xochimilco, Gabriel del Monte -señor que es del PAN-PRI-PRD- y José Carlos Acosta -de Morena- se confirma al término del cómputo, podría realizarse un recuento de voto por voto, casilla por casilla.

HÉCTOR ALONSO: Pues es que sí quedó bien cerrada esa.

ESTEBAN ARCE: Sí, Xochimilco, bueno pues que se repartan las trajineras (PANELISTAS).

BELÉN GUIZAR: Oye es que también ahí, perdón, pero no ha habido casi gobierno últimamente. Cuando fue lo del temblor, ¿no se acuerdan que sacaron al alcalde a patadas?

HÉCTOR ALONSO: Hubo zonas muy afectadas de Xochimilco que al día de hoy nadie les ha resuelto.

BELÉN GUIZAR: Sí y luego lo que vimos del chavo que se ahogó en las trajineras.

ESTEBAN ARCE: No, bueno, pero obviamente aquí no es una... No era esta función de este alcalde. Aquí el tema es que está abandonado en muchos sectores, hay mucho abandono y es cíclico, sale uno, entra otro, no se si repitió (PANELISTAS), pero en fin, ahí la tienen abandonada y a ver en qué termina.

SML

**Tras comicios de ayer MORENA en Ciudad de México solo gobernará en 6 de las 16 alcaldías capitalinas
(2021-06-07), Heraldo TV, Noticias de la Noche, José Luis Sánchez, (Nota Informativa)
- 20:17:44, Duración: 00:04:00 Precio \$72,000.00**

SALVADOR GARCÍA SOTO, CONDUCTOR: Estos resultados allá en San Luis Potosí.

Oiga, y de los estados nos vamos a la capital, aquí en la Ciudad de México se vivió una de las mayores sorpresas en los resultados electorales de este domingo. Hubo cambios, cambios en las 16 alcaldías de la Ciudad de México que se encontraban o se encuentran hasta hoy en mayoría de Morena, y a partir del próximo, renovación de la próxima renovación de estas alcaldías, pues va a cambiar la conformación política. Morena dominaba en 14 demarcaciones de la capital, ahora sólo gobernará en seis, el resto queda en manos de la coalición "Va por la Ciudad de México" que conforman el PRI, PAN y PRD.

Así el tamaño del golpe que recibió ayer el partido Morena, justo en la Ciudad de México, en la ciudad donde se creó este partido y donde se considera, existe la mayor reserva de votantes para el partido del Presidente López Obrador.

IVÁN MÁRQUEZ, REPORTERO: Morena sufrió un duro revés en su bastión político más importante, la Ciudad de México. Y es que de las 16 alcaldías de la Ciudad de México nada más gobernarán en seis de ellas, en 2018 el partido del Presidente tenía el poder con 14 alcaldías, Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Tlalpan, Iztacalco, Iztapalapa, Tláhuac, Xochimilco, Milpa Alta, Venustiano Carranza y Coyoacán.

Ahora perdió más de la mitad y sólo tendrás seis cabeceras, prácticamente el mapa capitalino se polarizó y quedó dividido por colores distintos. La coalición "Va por la Ciudad de México" PRI, PAN, PRD, estará en Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Cuajimalpa, Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Tlalpan y Coyoacán. La Benito Juárez estará en manos del PAN y Xochimilco es la gran interrogante por la diferencia de menos de 1%, por lo que esto detonaría en un recuento de votos para poder decidir al partido gobernante.

ERIKA ESTRADA RUIZ, CONSEJERA ELECTORAL IECD: Y por disposición legal, si la diferencia (INAUDIBLE) es menor al 1% procede el conteo total de todos los votos. ¿Qué significa? Que van a tener que abrir todos los paquetes electorales de todas las casillas instaladas en Xochimilco y en presencia de los partidos políticos...

IVÁN MÁRQUEZ: Ante este duro golpe al morenismo, la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum atribuyó la derrota morenista a una campaña de desprecio en su contra.

CLAUDIA SHEINBAUM, JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX: En los últimos meses ha habido una campaña muy fuerte de desprecio al movimiento que representamos y esta campaña pues ha tenido eco en algunos sectores de la ciudadanía.

IVÁN MÁRQUEZ: Así es como el panorama cambió, los colores son distintos y sobre todo, quedó de manifiesto el descontento de las y los ciudadanos en los primeros tres años del partido del Presidente.

Para las noticias de la noche con Salvador García Soto, Iván Márquez, Heraldo Televisión.

SALVADOR GARCÍA SOTO: Y este cambio político que se registró en la Ciudad de México no es menor, estamos hablando de un cambio después de cerca de 23 años que tiene la izquierda gobernando la Ciudad de México desde el PRD con Cuauhtémoc Cárdenas, hasta López Obrador, Marcelo Ebrard, Miguel Ángel Mancera, no había habido un cambio de esta magnitud en el control político de la capital hasta ahora.

La ciudad prácticamente se divide en dos ciudades, no dos ciudades, pero dos bloques políticos, uno cargado hacia la derecha que es el PAN y el PRI, junto con el PRD, y la izquierda morenista gobernando solamente en seis alcaldías, un golpe fuerte. Dice la jefa de gobierno que todo fue producto de las campañas de desprestigio en contra de su movimiento, pues deben haber sido campañas muy fuertes o muy exitosas, porque la gente claramente salió a votar en contra de Morena, en la Ciudad de México.

Vamos con Manuel Zamacona, esta noche está siguiendo de cerca la sesión.

KER

**Tras comicios de ayer MORENA en Ciudad de México solo gobernará en 6 de las 16 alcaldías capitalinas, en 2018 MORENA ganó en 14 alcaldías.
(2021-06-07), Canal 40 Adn, República MX, Manuel López San Martín, (Nota Informativa) - 22:11:48, Duración: 00:01:52 Precio \$36,848.00**

Tras comicios de ayer MORENA en Ciudad de México solo gobernará en 6 de las 16 alcaldías capitalinas, en 2018 MORENA ganó en 14 alcaldías.

Tras los resultados electorales la coalición Va Por Ciudad de México PRI/PAN/PRD estará en Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Cuajimalpa, Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Tlalpan y Coyoacán. Benito Juárez estará en manos del PAN y aún no hay ganador en Xochimilco por diferencia de menos de 1% lo que detonaría en recuento de votos para decidir al partido gobernante. Erika Estrada, consejera IECM, dijo que se tendrá que abrir todos los paquetes electorales de todas las casillas instaladas en Xochimilco